

Таганрог в зеркале кинематографа (2013-2016 гг.)

П. С. Фомичева

В наш кинозал открыты двери

1. Булейко А. Фронтное кино в "блиндаже": [кинотеатр открылся на время майских праздников в одном из залов ГДК] // Таганрогская правда. - 2015. - 30 апр. - 7 мая. - С. 3.
2. Вахонин С. Фронтной кинотеатр в Таганроге // Наше время. - 2015. - 15 апр. - С. 1.
3. Кендыч Ю. Открылся полностью: [в Таганроге состоялось открытие кинотеатра "Чарли"] // Таганрог. - 2014. - 20 июня. - С. 5.
4. Чаленко С. И. "НЕО" пришел на Русское поле: [об открытии нового кинотеатра в г. Таганроге] // Таганрогская правда. - 2013. - 18-24 янв. - С. 2.

Внимание, начали! Или как снимается кино...

5. Баженова Е. Один день в кино: [впечатления от участия в массовке при съемке кинофильма "Старое ружье"] // Таганрог. - 2013. - 29 марта. - С. 4.
6. Барсуков А. Как я снимался у Никиты Михалкова, Виктора Мережко и Андрея Прошкина // <http://www.kino-teatr.ru/blog/y2013/4-7/366/print/>
7. Булейко А. Ашраф Сархан: Ехал в деревню, а попал в город, полный легенд: [египетский режиссер снимает документальный фильм о Таганроге] // Таганрогская правда. - 2014. - 6 февр. - С. 3.
8. В Ростовской области снимают фильм о жизни древних греков // <http://dontr.ru/bez-rubriki/v-rostovskoj-oblasti-snimayut-fil-m-o-zhizni-drevnih-grekov/>
9. Вахонин С. Снимают "Старое ружье": [в Таганроге начинаются съемки телевизионного художественного фильма под рабочими названием "Старое ружье"] // Наше Время. - 2013. - 22 февр. - С. 22.
10. Встречаем "Культуру": [телеканал "Культура" проведет съемки Дворца Александра I для документального фильма "Дворцы Романовых"] // Таганрогская правда. - 2013. - 4 июня. - С. 1.
11. И снова: "Мотор!": [в Таганроге начинаются съемки телевизионного художественного фильма под рабочими названиями "Чарли" или "Старое ружье", режиссер А. Прошкин] // Таганрогская правда. - 2013. - 18-24 янв. - С. 2.
12. Ивашов А. М. Тишина на площадке. Снимаем!: [в Таганроге проходят съемки телевизионного художественного фильма с рабочими названиями "Чарли" и "Старое ружье"] // Таганрогская правда. - 2013. - 21 февр. - С. 1; 2.

13. Как "Вальцовка" снималась в кино: [при съемках фильма «День свадьбы придется уточнить» была использована многотиражка Таганрогского металлургического завода] // Вальцовка. - Таганрог. - 2014. - 11 сент. - С. 3.
14. Каминская М. Вылитый Антон Палыч!: [об актерах, сыгравших Чехова А. П. в кино] // Наше время. - 2016. - 29 янв. - С. 24.
15. Крупницкая Г. Профессор с берегов Меотиды: [о документальном фильме «Парадоксы профессора с берегов Меотиды»] // Таганрогская правда. - 2016. - 12-18 февр. - С. 8.
16. Куственный И. Арт – работа таганрожцев Михаила и Натальи Басовых претендовала на «Золотой куб» Kasseler Dokfest: [«Фильм для воображаемой музыки» снимался в Богудонии] // http://www.ruffnews.ru/taganrog/Art-rabota-taganozhtsev-Mihaila-i-Natali-Basovyh-pretendovala-na-Zolotoy-kub-Kasseler-Dokfest_11079
17. Лебедева Н. Кино и немцы: [в Таганроге проходят съемки телевизионного фильма "Старое ружье"] // Таганрог. - 2013. - 22 февр. - С. 8.
18. Не пропустите: премьера "Хуторянина"!: [15 апреля на канале "Россия-1" начался показ сериала "Хуторянин", съемки которого проходили в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2013. - 16 апр. - С. 1.
19. Паршин Е. "Вторжение" в Мариинку: [в Мариинской гимназии г. Таганрога снимаются эпизоды фильма "Чарли" или "Старое ружье"] // Таганрогская правда. - 2013. - 8-14 марта. - С. 18.
20. Паршин Е. Танки в городе: [в Таганроге продолжаются съемки фильма "Старое ружье" или "Чарли"] // Таганрогская правда. - 2013. - 22-28 марта. - С. 2.
21. Прачева И. Мотор! Съемка!: [в Таганроге состоялся кастинг желающих принять участие в съемках фильма "Старое ружье"] // Таганрог. - 2013. - 15 февр. - С. 5.
22. Прошкин А. А. "Чарли" на смену "Орде": [интервью режиссера, снимающего в Таганроге телевизионный кинофильм] // Таганрогская правда. - 2013. - 8-14 марта. - С. 18
23. Славутска Л. В Таганроге сняли фильм и выпустили книгу об Александре I: [презентация фильма «Сфинкс, не разгаданный до гроба» Ю. Лаптева] // Город N. - 2015. - 8 дек. - С. 14.
24. Снято в Таганроге: [на Первом канале начался показ четырехсерийного фильма "Переводчик", съемки которого проходили в нашем городе] // Таганрогская правда. - 2014. - 6 мая. - С. 1
25. Спиридонов А. Таганрогский фильм завоевал Гран-при кинофестиваля: ["Маленькие узники Великой Лепетихи" побывал на пермском кинофестивале "Щит России"] // Таганрог. - 2014. - 11 июля. - С. 3.
26. "Старое ружье" - на улицах города: [в Таганроге начинаются съемки телевизионного художественного фильма] // Таганрог. - 2013. - 8 февр. - С. 5.
27. Чаленко С. И. Детство, которое хотели принести в жертву: [о презентации документального фильма Ю. Лаптева "Маленькие узники Великой Лепетихи" о военной судьбе детей из таганрогских приютов] // Таганрогская правда. - 2014. - 14-20 февр. - С. 2.

28. Челнокова В. Лучше один раз увидеть...: [М. Вайсберг и Г. Бондарь работают над циклом программ Таганрог "Underground" о городских подземельях] // Таганрог. - 2013. - 7 марта. - С. 4.
29. Шафиева С. Что случилось в Таганроге: [съемочная группа во главе с режиссером А. Пищулиным снимает в Таганроге фильм об Александре I - один из 12-серийного цикла о судьбе династии Романовых] // Таганрог. - 2013. - 16 авг. - С. 6.

Искусство праздничное, взволнованное...

30. Андрееenko С. Быть ли нам Венецией? Как нам сделать Таганрог центром мирового туризма!?: [конкретные предложения по развитию туристического потенциала г. Таганрога] // Новый таганрогский курьер. - 2013. - 12 окт. - С. 6.
31. В молодежном центре Таганрога пройдет III кинофестиваль Европейского кино // Таганрогская правда. - 2015. - 21 окт. - С. 1
32. В Таганроге - "Магия кино": [детский благотворительный кинофорум пройдет в городе 26-28 марта 2014 года] // Таганрогская правда. - 2014. - 21-27 марта. - С. 16.
33. Важнейшее из искусств. Старт дан! // Таганрогская правда. - 2016. - 12-18 февр. - С. 7.
34. Каратаева В. А не пойти ли нам в кино?: [23 августа 2013 года в Таганроге откроется 7-й кинофорум "На родине А. П. Чехова"] // Таганрогская правда. - 2013. - 16-22 авг. - С. 4.
35. Каратаева В. "КиноМай" наступил в марте: [в Таганроге проходит детский благотворительный кинофорум "Магия кино"] // Таганрогская правда. - 2014. - 28 марта - 3 апр. - С. 1; 2.
36. Кино по-венгерски: [в Таганроге впервые пройдет фестиваль венгерского кино] // Таганрогская правда. - 2014. - 17-23 окт. - С. 4.
37. Середенина О. Сделано в Венгрии // Таганрог. - 2014. - 31 окт. - С. 4.
38. Челнокова В. И бесплатно показали кино: [детский благотворительный кинофорум "Магия кино"] // Таганрог. - 2014. - 28 марта. - С. 4.
39. Чижова О. Таганрогские школьники смогут предложить киносценарии профессионалам: [о конкурсе детских творческих работ "Магия кино" в г. Таганроге] // Город N. - 2014. - 21 янв. - С. 11.
40. Шелухина Е. Б. "У нас работают истинные профессионалы": [интервью начальника управления культуры г. Таганрога] // Таганрогская правда. - 2013. - 22-28 марта. - С. 8.
41. Штерн Т. Смотреть, смотреть и смотреть!/: [о 3-м фестивале европейского кино] // Таганрогская правда. - 2015. - 30 окт. - 5 нояб. - С. 3.
42. Ярыгина Г. Культурная столица юга России: [о достижениях Таганрога в сфере культуры] // Молот. - 2014. - 22 авг. - С. 3.

Великие люди – любимые лица

43. Билинская О. Тепло души твоей осталось вместе с нами: [скончался заслуженный артист России Павел Бондаренко] // Вехи Таганрога. - 2013. - № 55. - С. 74
44. Вахонин С. Мистика и поэзия чеховского фестиваля: [артист М. Л. Морозов и мультипликатор Г. Я. Бардин в Таганроге] // Наше время. - 2014. - 23 мая. - С. 13.
45. Вахонин С. Рыцарь кинематографа: [в Таганроге прошла встреча с актером и кинорежиссером Е. В. Цымбал] // Наше время. - 2014. - 21 марта. - С. 6.
46. Вовк Е. Таганрог - город читающий: [актеры О. Кабо, В. Баранов в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2013. - 14 мая. - С. 2.
47. Гальперин В. Актерский марафон Анатолия Низовцева: [23 года из 55-летней концертной деятельности актера связаны с Таганрогом] // Таганрогская правда. - 2014. - 5-11 сент. - С. 15.
48. Каратаева В. Чеховский книжный. Сделано в Таганроге... [Е. Князев в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2015. - 20 мая. - С. 6.
49. Корешков Е. Чехов в глянце: [интервью актера, исполнившего роль молодого А. Чехова в кинофильме "Братья Ч" режиссера М. Угарова по сценарию Е. Греминой] // Российская Газета. - 2014. - 29 июля. - С. 13.
50. Лопатка Н. Хрустальный сад Николая Лопатки: [воспоминания о встрече с М. П. Чеховой в Ялте и И. Саввиной на премьере фильма "Дама с собачкой" в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2014. - 16 июля. - С. 6; 7.
51. Паршин Е. Кино для детей - хорошее и разное: [Таганрог посетили известные актеры, кинематографисты и киноведы в рамках кинофорума "Магия кино"] // Таганрогская правда. - 2014. - 1 апр. - С. 3.
52. Паршин Е. Другое кино: [таганрожцы смогли пообщаться с именитыми актерами, режиссерами, сценаристами, киноведами и кинокритиками в рамках VII кинофорума «На родине А. П. Чехова»] // Таганрогская правда. - 2013. - 29 авг. - С. 2; 3.
53. Паршин Е. Фестиваль неравнодушных людей: [Ф. Добронравов посетил международный фестиваль "Спорт всем миром. От всего сердца" в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2013. - 6-12 сент. - С. 11.
54. Прошкин А. "Чарли" на смену "Орде": [интервью режиссера, снимающего в Таганроге телевизионный кинофильм] // Таганрогская правда. - 2013. - 8-14 марта. - С. 18.
55. Тот самый Дымов...: [к 100-летию актера Б. А. Ситко, детство и юность которого прошли в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2014. - 16-22 мая. - С. 16
56. Чаленко С. Разговор о судьбе и политике: [о визите в Таганрог актрисы Е. Драпеко] // Таганрогская правда. - 2013. - 24-30 мая. - С. 8.
57. Шапочка Е. Наперекор "Братьям Ч" братья Чеховы светят талантом: [показ фильма «Братья Ч» и прессконференция съемочной группы и актеров] // Таганрогская правда. - 2015. - 26 авг. - С. 5.

58. Шафиева С. Что случилось в Таганроге: [съёмочная группа во главе с режиссером А. Пищулиным снимает в Таганроге фильм об Александре I - один из 12-серийного цикла о судьбе династии Романовых] // Таганрог. - 2013. - 16 авг. - С. 6.
59. Шелухина Е. В преддверии фестиваля: [С. Крючкова в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2014. - 13 мая. - С. 3.

Киноклубы

60. Каратаева В. Если кино - то КУЛЬТовое!: [об открытии в Таганрогском Доме культуры киноклуба "Культ кино"] // Таганрогская правда. - 2010. - 14 окт. - С. 4.
61. Сдатчикова И. Сюжеты давних кинолент в библиотеке: [о киноклубе "Сюжеты давних кинолент" в ЦГПБ имени А. П. Чехова] // Таганрогская правда. - 2016. - 13 янв. - С. 6.
62. Пурахина О. А. Наш молодежный центр: [о ккиноклубе «400 ударов» под руководством М. Басова] // Вехи Таганрога. - 2014. - № 56-57. - С. 27-28.

А. П. Чехов и кинематограф

63. Каминская М. Вылитый Антон Палыч!: [об актерах, сыгравших Антона Павловича Чехова в кино] // Наше время. - 2016. - 29 янв. - С. 24.
64. Ларина Т. Чехов для всех // Таганрогская правда. - 2015. - 30 янв. - 5 февр. - С. 11.
65. Каминская М. Влад Ветров: А может, вы с Альфа-Центавры? // Наше время. - 2015. - 30 апр. - С. 3.
66. Прозоровский В. Чехов и кинематограф: [А. П. Чехов - единственный русский писатель, вошедший в десятку писателей наиболее востребованных кинематографом] // Таганрогская правда. - 2016. - 12-18 февр. - С. 7.
67. Сотникова М. Кинокластер в Таганроге?: [о возможности создания кинокластера и фестивале "Brige of Arts" в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2016. - 12-18 февр. - С. 7.
68. В Таганроге для съёмок нового телепроекта побывал Алексей Пивоваров: [документальный сериал носит рабочее название «Люди Че»] // http://www.ruffnews.ru/taganrog/V-Taganroge-dlya-semok-novogo-teleproekta-pobyval-Aleksey-Pivovarov_14500

Кинодеятели - таганрожцы

69. Автора "Погоды в доме" любят и помнят на его родине: [в Таганроге прошел вечер памяти М. Танича, посвященный 90-летию со дня его рождения] // Молот. - 2013. - 20 сент. - С. 8.
70. В память о великом композиторе: [о футбольном матче, посвященном памяти поэта-песенника М. Танича] // Таганрогская правда. - 2015. - 11-17 сент. - С. 18.

71. В Таганроге появится памятник Таничу // Таганрогская правда. - 2013. - 26 июля- 1 авг. - С. 5.
72. Вахонин С. Поэту - памятник и песня: [в Таганроге появится памятник М. Таничу и будет проводиться международный конкурс исполнителей] // Наше Время. - 2013. - 16 авг. - С. 22.
73. Ветров В. В. В актере должна быть "игралка"...: [интервью заслуженного артиста России о секретах его творчества] // Таганрогская правда. - 2015. - 4-10 сент. - С. 10.
74. Вспомнить Танича!: [о возможности открыть музей в доме по переулку Итальянскому, 55, где жил поэт] // Таганрогская правда. - 2015. - 7-13 авг. - С. 3.
75. Каратаева В. Танич и Таганрог - вместе навсегда: [о праздновании 90-летия со дня рождения поэта-песенника в Таганроге] // Таганрогская правда. - 2013. - 20-26 сент. - С. 10.
76. О личной и творческой жизни Фаины Раневской снимут сериал // <http://glavred.info/kultura/o-lichnoy-i-tvorcheskoy-zhizni-fainy-ranevskoy-snimut-serial-356957.html>
77. Прозоровский В. Библионочь по-чеховски: [участие артиста В. Ветрова в презентации книги "Амазонка" писателя И. Пашенко] // Таганрогская правда. - 2015. - 30 апр. - 7 мая. - С. 11.
78. Феденко А. С. Наш Паша Деревянко: [об уроженце Таганрога, актере театра и кино] // Таганрогская правда. - 2013. - 27 дек. - 9 янв. - С. 9.
79. Феденко А. Исповедь актера: [воспоминания] // Таганрогская правда. - 2015. - 6-12 марта. - С. 15.
80. "Я еще вернусь в шлягер моей судьбы...": [о праздновании 90-летия со дня рождения М. Танича в г. Таганроге] // Таганрогская правда. - 2013. - 6-12 сент. - С. 5.